



Palmira, Miércoles 24 de mayo de 2017, Número 1174.14.419

ALCALDÍA MIDE DESESCOLARIZACIÓN Y SU POSIBLE IMPACTO EN SEGURIDAD

Con el objetivo de medir el grado de desescolarización de niños y jóvenes, de 5 a 18 años de edad y el posible impacto de esta población desescolarizada en la seguridad del municipio, la administración del Alcalde *Jairo Ortega Samboní* realiza una encuesta de hogares para conocer las cifras que arroja este fenómeno sociológico. El empadronamiento, o recolección de información se realiza casa a casa, en coordinación con el equipo de trabajo de las Secretarías de Educación, Seguridad y el Comité Operativo de Permanencia Escolar-Cope, con apoyo de la Policía Nacional y el Ejército. Este martes 23 de mayo, un equipo interdisciplinario se trasladó a la comuna 4 de Palmira para realizar la primera de estas mediciones en viviendas de los barrios Loreto, Jorge Eliécer Gaitán, Colombia y Alfonso López. Al respecto, Maller López, funcionario de la Secretaria de Seguridad que lidera el Coronel (E) Carlos Zapata indicó: "Una vez identificada esta población sin educación y vulnerable la intención es brindarles las garantías y la oportunidad para que regresen y retomen sus labores académicas". De igual forma, se adelantó una encuesta con percepción de seguridad en relación con la instalación del puesto de información militar y a los operativos realizados en los últimos meses en esta comuna los cuales han arrojado excelentes resultados y percepción. Esta actividad se desarrollará en otras comunas que requieran el ejercicio escolar y de seguridad.

Escrito por: Melissa Arciniegas Castillo.

3.000 MOCHILAS MÁS PARA ESTUDIANTES DE PRIMARIA EN LA ZONA RURAL

Comprometido con la educación para la comunidad infantil de Palmira, el Alcalde *Jairo Ortega Samboní*, en coordinación con el equipo de trabajo de la Secretaría de Educación, se trasladó a diversos corregimientos del municipio con el fin de entregar mochilas escolares que aporten a la calidad educativa, contribuyan con la no deserción escolar y al ahorro de las familias. Según lo indicó Fernando Ríos Hernández, con el lema 'Un motivo para continuar', en la mañana de este martes se entregaron los útiles escolares a la Institución Educativa de Tablones, con 460 mochilas; Institución Educativa de Potrerillo, 401 mochilas; Institución Educativa de Rozo, con 1.050; I.E. Sebastián de Belalcázar de La Dolores, 659 mochilas y en la Institución Educativa Monseñor 'José Manuel Salcedo', del corregimiento de El Bolo, 348 mochilas escolares. Al respecto el mandatario indicó: "Iniciamos entregando mochilas escolares a 2.918 niños de primaria de diversos corregimientos de Palmira de un gran total de 23.000 previstas las cuales seguirá entregando la Secretaría de Educación de acuerdo a un cronograma establecido". Por su parte, el titular de la Secretaría de Educación, manifestó: "La receptividad de los estudiantes es de mucha alegría y de los padres de agradecimiento al recibir los útiles escolares con los cuales el Alcalde sigue demostrando humanización a través de procesos sociales, cerca de 23 mil mochilas serán entregados a igual número de estudiantes de preescolar y primaria de I.E. oficiales de Palmira".

Escrito por: Melissa Arciniegas Castillo.

MAÑANA ENTREGARÁN 40 SILLAS DE RUEDAS MÁS, PARA PERSONAS VULNERABLES O EN SITUACIÓN DE DISCAPACIDAD

Un total de 40 sillas de ruedas más, a igual número de personas en condición de discapacidad y de escasos recursos de la ciudad, entregará mañana jueves 25 de mayo, a partir de las 2:30 p.m., el Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní*, en coordinación con la Gestora Social María Esther Güendica y la Secretaria de Integración Social, Diana Patricia Montaña Pérez. Según lo explicó la coordinadora de la actividad y enlace de discapacidad, Diana Marcela Rengifo, la entrega se realizará gracias al aporte que realizó la 'Fundación Calusala' para mejorar las condiciones de vida de personas en condición de discapacidad. Al respecto, la Secretaria de Integración Social, Diana Patricia Montaña, ratificó que la administración municipal continúa promoviendo buenas prácticas sociales de la mano con el sector privado y fundaciones en pro de beneficiar a la ciudadanía. La entrega de la dotación se realizará en el Centro Cultural 'Guillermo Barney Materón'. El Mandatario invita a la comunidad y a los medios de comunicación a participar de la actividad.

Escrito por: Luis Pérez.

ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL ADOPTA MEDIDAS POR 'CIBERATAQUE' MUNDIAL

Tener una copia de seguridad de todos los archivos importantes, desconectar los equipos cuyos sistemas operativos no estén actualizados y no abrir mensajes de remitentes desconocidos, son algunas de las recomendaciones para prevenir, en el sistema de información de la Alcaldía de Palmira, un posible 'Ciberataque', similar al 'software' malicioso ('Ransomware'), que se propagó el pasado viernes 12 de mayo de 2017 alrededor del mundo, dejando 210.000 computadores afectados en 150 países. La información fue dada a conocer por la ingeniera María Rosario Tasamá, Secretaria de Tecnología, Innovación y Ciencia, TIyC, de la Alcaldía de Palmira. La funcionaria explicó que el 'Ransomware' alcanzó a afectar a 20 empresas colombianas, de acuerdo con el reporte del centro cibernético de la Dijin de la Policía, que atiende estos casos y dijo que por instrucciones del Alcalde *Jairo Ortega Samboní* se han tomado las medidas pertinentes para mitigar el riesgo. "La información del municipio es el activo más preciado que tenemos y por eso tenemos que cuidarla a través del correo personal, al igual que en el correo institucional", precisó la secretaria de las TIyC, quien recordó que se han publicado varias circulares que condensan instrucciones para que los funcionarios de la administración municipal apliquen cada que revisen los correos electrónicos y encuentren información sospechosa.

Escrito por Claudia Quintero Ochoa.

LA CARAVANA DE LA 'ZAPATÓN' CONTINÚA EN LA ZONA RURAL DE PALMIRA

La Gestora Social María Esther Güendica en compañía de su equipo de trabajo llegará este fin de semana con la tercera y última ruta de la 'Zapatón', para entregar calzado nuevo a la comunidad infantil de la zona rural con la siguiente programación: Sábado 27 de mayo, a partir de las 9:00 a.m., en los sectores de Charco Verde, Villa Lenis y Manhattan, Virginia, La Campana y Campanita, La Unión y la Trocha, callejones del corregimiento de Rozo, así mismo, en los corregimientos de La Acequia, La Torre, Matapalo, Obando y La Herradura. El domingo 28 de mayo se continuará la jornada para el gran cierre de la 'Zapatón', día en el cual los menores recibirán sus zapatos en los sectores rurales de Palmaseca; Caucaseco, Vereda La Unión; Guanabanal; los tres Bolos; Barrio Nuevo y San Pablo. Durante la entrega de los 12.005 pares de zapatos se visitaron 84 sectores tanto del sector urbano y rural sectores en donde la comunidad infantil agradeció con una sonrisa al Alcalde Jairo Ortega Samboní y a la facilitadora social por esta oportuna entrega de zapatos.

Escrito por: Luis Múnica.

CON 31 CANDIDATAS PALMIRA REALIZARÁ REINADO DEL ADULTO MAYOR

La Secretaria de Integración Social con el apoyo de la Corporación Palmirana para la Tercera Edad, Corpater; Recrear Palmira y la Gestora Social María Esther Güendica, organizará para junio el Reinado Municipal del Adulto Mayor, en esta oportunidad se cuenta con 31 candidatas que representan a los diferentes grupos de abuelitos, entre las cuales 8 candidatas pertenecen a la zona rural. Varias actividades se tienen previstas para realizarse en el ámbito de la agenda real que tendrá su primer acto este miércoles 31 de mayo con la imposición de bandas en el Centro Cultural 'Guillermo Barney Materon'; el 5 de junio se realizará una visita a los asilos; el 9 de junio se efectuará la toma al centro de la ciudad, sitio en el cual las candidatas lucirán trajes típicos y visitarán el Centro Comercial 'Villa de las Palmas', para culminar el jueves 15 de junio con el Reinado Municipal en el Parque del Azúcar. Según explicó la secretaria de Integración Social Diana Patricia Montaña, este año se tiene previsto el reinado municipal con las candidatas, quienes disfrutarán de las diferentes actividades programadas, se cuenta con un equipo de apoyo comprometido con el evento y se espera la participación de la comunidad en cada una de las actividades programadas.

Escrito por: Luis Múnera.

EDITOR GENERAL: JOHN TENORIO.



Hugo Salas

Director de Comunicaciones

Teléfono: (+57 2) 2709500 ext: 2365

Calle 30 Carrera 29 esquina - Código Postal: 763533

hugo.salas@palmira.gov.co